

EN LA RIBERA DEL RÍO LONTUÉ

Exitoso operativo de limpieza en El Maitén

CURICÓ. Con muy buenos resultados finalizó el reciente operativo de aseo, efectuado por el Municipio curicano en las riberas del río Lontué, actividad que se cumplió a la altura de la localidad de El Maitén, lugar donde había proliferado un gran microbasural, de elevada contaminación medioambiental.

La información entregada a diario La Prensa por el director de Aseo y Ornato, Movilización y Transporte, Miguel Morales, señala que el microbasural fue detectado por el Municipio al comprobar una serie de denuncias de la comuni-

dad afectada, producto del depósito clandestino de una serie de residuos domiciliarios, escombros, ramas y otros elementos, que personas sin conciencia ambiental iban a depositar principalmente en la noche.

64 TONELADAS

El directivo municipal expresó a diario La Prensa que fueron 64 las toneladas que se retiraron en este operativo y para lograrlo, tuvo que emplearse maquinaria municipal y camiones de la empresa Dimensión, que colaboró al éxito de este operativo de limpieza.

Con este trabajo fue reti-

rada gran cantidad de material contaminante, que no tan solo perjudicaba el terreno donde estaba el microbasural, sino también las aguas del río, hasta donde se deslizaban todo tipo de residuos, además de la problemática con el aumento de la cantidad de roedores y todo tipo de mosquitos.

El directivo municipal explicó que durante las próximas semanas se continuará eliminando los microbasurales que se han denunciado, preparando de esta manera a la comunidad para recibir en buena forma la llegada de la temporada primavera-verano.



La ribera del río Lontué, a la altura de El Maitén, fue escenario de un gran operativo municipal de limpieza.